



19.02.2024 00:00 CET

Traditionelle Tombola der Hydro Extrusion Deutschland GmbH bringt 8.000 Euro

Die Hydro Extrusion Deutschland GmbH in Rackwitz zeigt erneut ihr vorbildliches Engagement und ihre großzügige Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz. Seit einigen Jahren unterstützt das Unternehmen das Kinderhospiz mit großzügigen Spenden, wofür wir sehr dankbar sind.

Dieses Jahr fand wieder die jährliche Tombola statt, bei der die Belegschaft Lose erwerben konnte, um attraktive Preise zu gewinnen. Diese Aktion erzielte bereits eine beträchtliche Summe. Doch damit nicht genug: Die Geschäftsführung rundete den Betrag auf 8.000 Euro auf. Diese beeindruckende Summe durfte unsere Geschäftsführerin des Fördervereins, Ulrike Herkner, in Rackwitz persönlich entgegennehmen.

Ein herzliches Dankeschön geht an die gesamte Belegschaft und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Standort Rackwitz für ihre wiederholten und vielfältigen Spendenaktionen zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Ihre Unterstützung ermöglicht es uns, die wichtige Arbeit für die Kinder und ihre Familien fortzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de